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Antrag

Sehr geehrte Frau Westkamp,

die Fraktion DIE LINKE im Rat der Stadt Wesel beantragt, dass im nächsten Schulausschuss

über den aktuellen Stand der schulischen lnklusion berichtet wird. Dabei bitten wir vor allem um

die Beantwortung der nachfolgenden Fragen.

1. Wieviele Schülerinnen und Schüler mit sonderpädagogischem Förderbedarf wurden zum

Schuljahr 201512016 in allgemeinen Schulen in Trägerschaft der Stadt Wesel im

Primarbereich bzw in Klasse 5 aufgenommen?

2. Wie verteilt sich die Anzahl auf die verschiedenen Förderschwerpunkte?

3. Für wieviele dieser Kinder wurde die LVR-lnklusionspauschale beantragt? Wie ist die

Aufteilung nach Förderschwerpunkten?

4. Wieviele Anträge wurden bewilligt? Wie hoch ist das Fördervolumen insgesamt?

Begnindung:

Die Landesregierung NRW hat für die schulische lnklusion im Rahmen der Umsetzung der UN-

Behindertenrechtskonvention hohe Ziele vorgegeben. Um diese Ziele zu erreichen und

gleichzeitig Schülerinnen und Schülern mit und ohne sonderpädagogischen Förderbedarf die

bestmögtichen Bedingungen für ihre Entwicklung zu bieten, muss kontinuierlich und konsequent

am Ausbau des gemeinsamen Lernens an allgemeinen Schulen gearbeitet werden. Die Nutzung

von Fördermöglichkeiten des Landes und des LVR dient diesem Ziel und vermindert dabei die

Belastung des städtischen Haushalts.
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